

rote Ecke Ulm



Wie soll das Haus im Weinhof 23 künftig heißen?

Das haben wir uns für das umgebaute Gewerkschaftshaus auch gefragt. Und warum beteiligen wir nicht interessierte Ulmer und andere? Gesagt, gefragt. Neue Namen nach vorne.

Was macht Gewerkschaft heute aus? Wie wollen wir arbeiten? Was soll der Name ausdrücken? Am 1. Oktober 2006 wollen wir einziehen. Mit einem Namen, der zu uns passt.

Das Haus mit der roten Ecke.



Weinhof 23

Vom 1. bis zum 31. August fragen wir.

Danach entscheidet eine Jury, was passt und welcher Name es sein soll. Versammelte Kompetenz entscheidet: der Oberbürgermeister Ivo Gönner, der Experte der Süd-West-Presse Siegfried Bauer und natürlich Gewerkschafter.

Zu gewinnen gibt es auch etwas: 2 Wochen für 2 Personen in Grönland. Donnerwetter, diese Gewerkschafter!

Da können Sie mal sehen, was uns Ihre Meinung wert ist.

Mein Vorschlag: _____

Name, Vorname: _____

Straße, Ort: _____

Telefon: _____

Einsendungen an die IG Metall, Michael Braun,
Pfarrer-Weiß-Weg 12, 89077 Ulm

Ausschluss: Beschäftigte des »Hauses mit der roten Ecke«,
Wein Hof 23 dürfen leider nicht mitmachen.